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Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal e Secretario de Educação, solicitando obras de ampliação na CMEI 
Brígida da Silva Aguiar, bairro Jardim Araguaia, nesta cidade, atendendo ao 
pedido da Associação de Pais e Mestres, funcionários e demais pais daquela 
comunidade, conforme abaixo assinado em anexo. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal e Barra do Garças-MT., 
06 de março de 2017. < · 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

De acordo com as afirmações apontadas pelos membros da 
associação e pessoas afins, uma parte da escola funciona na Igreja e a outra 
parte no prédio próprio, com isso, a circulação de crianças entre esses dois 
pontos, toma-se uma travessia bastante perigosa, uma verdadeira armadilha, 
que muito compromete a segurança das crianças, dentre outras dificuldades 
assinaladas pela APM daquela escola. 

Com isso, gostaríamos merecer a atenção do ilustre Prefeito e 
Secretário, no atendimento dessa nossa solicitação. 

MIGUEL 
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Barra do Garças, 19 de junHo de 2015. 

llmo. Sr. 
Miguel Moreira da Silva 
Presidente da Câmara de Vereadores 

Nós, abaixo-assinados, APM (Associação de Pais e Mestres), fimcioriários e demais pais do 

CMEI "Brígida da Silva Aguiar", solicitamos a AMPLIAÇÃO DE NOSSA INSTITUIÇÃO DE 

. ENSINO, pois devido à demanda, há dois anos nossa crianças dividem-se entre dois espaços, sede e 

exterisão, sendo a extensão um espaço inadequado para o atendimento da Educação Infantil, e isso 

tem acarretado alguns transtornos como: 

-/ Locomoção das crianças em dias de sol e chuva; 

-/ Risco de acontecer algum acidente de trânsito; 

-/ Perda de tempo na ida e na vol~ 

v' Espaços das salas e local de recreação inadequada; 

-/ Falta de acessibilidade; 

-/ Dificuldade no transporte do lanche; 

v' Banheiros inadequados; 

v' Falta de um refeitório; 

-/ Brinquedoteca Infantil. 

Em razão disso, solicitamos de v.s.• o máximo" empenho para solucionar esta situação. 

ASSINATURAS: 
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